

ABSURDO EL CARGO QUE HACE ULATE A CALDERON GUARDIA

SI FUERA CIERTO QUE CALDERON GUARDIA HUBIERA TRAMADO UNA INFAMIA PARA HUNDIR A FEDERICO APESTEGUI, HABRIA QUE PREGUNTAR: ¿Y CON QUE OBJETO?

¿POR QUE EN ESE CASO, EN VEZ DE ESCOGER A APESTEGUI, MUCHACHO SIN IMPORTANCIA POLITICA E HIJO DE UN PARTIDARIO SUYO, EN AQUEL MOMENTO NO ESCOGIO A PEPE FIGUERES O A OTRO DIRIGENTE DE LA OPOSICION?

Y si la infamia tenia por objeto golpear a Ulate politicamente, ¿por qué el calderonismo exculpó desde el primer momento a Otilio y enderezó sus baterías contra el ala terrorista de la Oposición?

POR OTRA PARTE, DIARIO DE COSTA RICA DE AYER, EN SU EDITORIAL, AL MISMO TIEMPO QUE SUSTENTA LA TESIS ESCRITA POR ULATE EN PANAMA, CONFIESA PALADINAMENTE QUE LOS QUE ATENTARON CONTRA "LA TRIBUNA" SON MIEMBROS DE LA OPOSICION

Ulate defiende a Apéstegui para congraciarse con la aristocracia. ¿Por qué no ha dicho ni una palabra en favor de Edgar Cardona y de Pepino Delcore y de Tiquicay, que también están presos?

¿Se justifica por ventura la guerra civil para sacar de la cárcel a un joven acusado de terrorismo quien si es inocente tiene en los tribunales oportunidad de probarlo?

IMPORTANTE COMENTARIO DEL "VIEJO ABOGADO"

—No te extrañe que en las gentes pueda producirse un movimiento de simpatía para el joven Apéstegui. El alma humana es así; por lo general, reacciona sentimentalmente. Ante un crimen, se indigna y pide sanción para el delincuente; pero cuando el delincuente está entre rejas, lo considera una víctima y poco a poco lo favorece con su simpatía. Nunca se vio con mayor claridad ese fenómeno que cuando juzgaron a los jefes del nazismo en Nuremberg. Hasta muchas de las más víctimas del terror nazí pidieron misericordia para Göring y sus compañeros de juicio y de horca. Pero no vayamos... (Pasa a la página SEIS)

EL ABOGADO DE LOS NAZIS ES EL ABOGADO DE APESTEGUI

SE NOMBRA ABOGADO DE APESTEGUI AL LIC. VICTOR GUARDIA, QUE FUE Y ES EL ABOGADO DE LOS NAZIS

SENSACION DESPIERTA ESE NOMBRAMIENTO QUE VIENE A SUBRAYAR LAS CONCOMITANCIAS DE LOS TERRORISTAS CON LOS NAZIS

Gran sensación ha causado el nombramiento del Licenciado Victor Guardia como abogado defensor de Federico Apéstegui, el hombre que le entregó al chofer Gerardo Rodríguez Cubero la valija en la cual envió a LA TRIBUNA el tremendo aparato infernal que destruyó nuestra empresa, mató a Ricardo Azozeifa e hirió a doce personas más.

La sensación que despertó ese nombramiento debe a que el señor Guardia ha sido y es el abogado de los nazis. El abogado de los nazis es el abogado de Apéstegui. Este hecho subraya una vez más concomitancias que existen entre los terroristas y los nazis.

ULTIMA HORA

Año V N.º 2193 Director: GUILLERMO ARROYO MORALES San José, C. R., Viernes 7 de Noviembre de 1947

EL CHOFER ES ULATISTA

Hay abundantes y concluyentes pruebas de este otro hecho

Para silenciar totalmente, los inicios de canalla defensa que los periódicos de la oposición quieren intentar en favor del asesinato de nuestro compañero Ricardo Azozeifa, del destructor de nuestra empresa y del hombre que hirió a doce personas más cobardemente, nos referimos a Federico Apéstegui, informamos concretamente

que el chofer a quien Apéstegui le entregó el maletín donde iba la bomba para que la trajera a LA TRIBUNA, es ulatista. Se trata de Gerardo Rodríguez Cubero, más ulatista que el señor Ulate.

De esto hay pruebas concluyentes, definitivas y abundantes.

FERNANDO MADRIGAL, CO-AUTOR DE LOS "CRIMENES" DEL 13 DE FEBRERO

PROTESTA CONTRA LOS CRIMENES DEL 13 DE FEBRERO

ES UNO DE LOS FIRMANTES DEL MANIFIESTO DE ALTOS JEFES DE LA OPOSICION COMO FUE EL JEFE DE LA OFICINA DE CUOTAS EN TIEMPO DE CALDERON GUARDIA, CARGO QUE LE AYUDO A HACER MUY BUENOS NEGOCIOS

La oficina de cuotas en manos de Fernando Madrigal propició la campaña contra los desórdenes de la Administración Calderón Guardia. Es primo hermano del Presidente Picado y aún bajo esta administración sus negocios no han andado mal.

EL ULATISMO DE ULTIMA HORA DE FERNANDO MADRIGAL NO LE EXTRAÑA A NADIE; LO QUE EXTRAÑA ES QUE SE LE ACOJA CON TANTOS HONORES EN EL PARTIDO QUE DICE LUCHAR POR LA MORALIDAD Y EL ORDEN ADMINISTRATIVOS

Días después del regreso del señor Ulate de Panamá—donde se encontraba "casualmente" cuando estalló la bomba en LA TRIBUNA—los altos jefes de su partido lanzaron un manifiesto al país afirmando que los actos terroristas que están convenciendo al país tienen origen en los crímenes que el oficialismo cometió el trece de febrero.

Esta afirmación, respaldada por toda la dirección de la oposición demuestra entre otras cosas, que

sus mismos dirigentes saben que los actos terroristas no los cometen los oficialistas, como ellos llaman a los calderonistas y a los vanguardistas, sino que son cometidos por elementos de su propio partido, vengando los llamados "crimenes" del trece de febrero. Pero ese manifiesto es digno de estudio en todas sus partes. Por ahora, nos limitaremos a analizar una de las firmas de uno de los altos jefes de la oposición que hacen la afirmación de que

todo tiene su origen en el trece de febrero. Es la firma de Fernando Madrigal Antillón, que al parece allí muy campante, entre altos jefes consultivos, de la oposición. Madrigal protesta por el trece de febrero. Pero es uno de los co-autores del trece de febrero. En ese tiempo era calderonista y picadista, y contribuyente del Bloque de la Victoria. Bajo el Gobierno de Calderón Guardia, ocupó, según comercian... (Pasa a la página CINCO)

INDIGNACION CONTRA EL SR. ULATE ENTRE LOS AMIGOS INTIMOS DE DON LEON CORTES

Su afirmación de que el asesinato del Dr. Moreno Cañas cambió el rumbo de nuestra política—dicen esos cortistas genuinos—es un cargo muy serio para el Presidente de entonces, Lic don León Cortés Castro

INTENTA MALIGNAMENTE EL SR. ULATE REVIVIR LOS RUMORES NEFASTOS QUE EN AQUELLA OPORTUNIDAD SE ENCARGARON DE DIFUNDIR LOS ENEMIGOS DE D. LEON

Varios amigos íntimos de don León Cortés Castro se han acercado a nuestros redactores con el fin de que hagamos constar su protesta por la afirmación hecha ayer por don Otilio Ulate, según la cual "el asesinato de Moreno Cañas cambió el rumbo de la política nacional".

Esta afirmación, tomando en cuenta que el Presidente de entonces era don León Cortés, de quien fué enemigo político el doctor Moreno Cañas, es en el

fondo de una terrible malignidad contra don León Cortés, cuya memoria, dicen sus amigos, debemos respetar todos. Al señor Ulate, continúa diciendo, se le sale cuando menos lo quiere, el odio que siempre profesó en vida a nuestro ilustre jefe y en esta oportunidad, revivido con su torpe y maligna afirmación los rumores infamantes que en su oportunidad se encargaron de difundir los enemigos... (Pasa a la página CUATRO)

LOS ASESINOS MANDAN COMO TIENEN QUE PAGAR EN ESTE MISMO MES

EL IMPUESTO SOBRE LA RENTA, HABL AN DE FINANCIAR UNA REVOLUCION

Efervescencia en ciertos círculos económicos despierta el pago, ahora en noviembre, del impuesto sobre la renta.—Uno de los que hablan de financiar revoluciones es Miguel A. González Camacho, que tiene que pagar en este mes 47 mil colones de impuesto sobre la renta

LO QUE NO DICE ES QUE SI TIENE QUE HACER ESE PAGO ES PORQUE GANO LIMPIOS DE POLVO Y PAJA, 400 MIL COLONES QUE SALIERON DEL PUEBLO

Los sucesos de la semana pasada, que culminaron con el horrible asesinato y atentado terrorista en LA TRIBUNA, prueban que la oposición es un revoltijo de gentes donde mandan los asesinos. Esto es lo que se desprende de las declaraciones que el "ausente" don Otilio da en "La Prensa Libre".

a esgrimir el sabigriento y premeditado estribillo de que el propio calderonismo ha puesto la bomba —esta vez con saldo de muertos y heridos— Ulate, desde Panamá, dice entre otras cosas que "sigue teniendo por opositoristas sospechosos" a los que ponen esas bombas y declara que él no es jefe de esas gentes. En tanto que el jefe de por sentido que son per... (Pasa a la página CUATRO)

En algunos círculos capitalistas, los más tacaños, los más odiosos y los más mequinos, se nota una efervescencia violenta, debido a que en este mismo mes tienen que pagar el impuesto sobre la renta, ley promulgada para allegar fondos con que hacerle frente al aumento de sueldo de los maestros. El pago del impuesto, que en

Costa Rica es cinco veces menor que en Estados Unidos o Inglaterra, se debía haber hecho en dos años: uno en abril y otro ahora en noviembre. Pero en abril no pagaron los capitalistas, esperando que con la huelga de "bolsas cerradas" se cayera el Gobierno. Como el Gobierno no se cayó ni se caerá por la violencia, tienen ahora que hacer el

pago de una sola vez, en este mismo mes de noviembre. De ahí la violencia con que quieren hacer una revolución para "salvar" al pueblo de Costa Rica... Algunos de ellos hablan de financiar una revolución. Los que más hablan de financiar la revolución son los más agraciados... (Pasa a la página TRES)

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL
SECCION DE RADIO

Hoy Viernes 7 de Noviembre de 1947

DE 4.30 A 5.00
RADIO PARA TI (880 Kc.)

COMENTARIOS A NUESTRA PRENSA

EL CINISMO DE LA PRENSA TERRORISTA PUESTO AL DESCUBIERTO.

DE 5.15 A 5.45
LA VOZ DE LA VICTOR (625 Kc.)

DESBARATANDO EMBUSTES

DESENMASCARANDO A LOS TERRORISTAS.

DE 5.30 A 6.00
RADIO MONTECARLO (750 Kc.)

¡NOTICIAS!

ENTERESE DE LOS ULTIMOS ACONTECIMIENTOS.

DE 6.00 A 6.15
RADIO PARA TI (880 Kc.)

DECIAN USTEDS AYER..

A.P.E.C.

LA VOZ VIRIL Y AUTORIZADA DE ESTUDIANTES DE LA

ESCUELA DE FARMACIA

EN ESTE PROGRAMA DE LUCHA POR MANTENER NUESTRAS LIBERTADES Y CONQUISTAS SOCIALES

DE 6.00 A 6.50
RADIO EL MUNDO (970 Kc.)

INFORMACIONES DE ACTUALIDAD

DE 7.30 A 8.00
RADIO PALACE (785 Kc.)

NOTICIAS DEL MOMENTO

DE 8.15 A 8.45
RADIO EL MUNDO (970 Kc.)

BOLETINES SOBRE LOS ULTIMOS HECHOS

ENTERESE DE LO SUCEDIDO DURANTE EL DIA DE HOY

DE 8.30 A 9.00
LA VOZ DE LA VICTOR (625 Kc.)

NOTICIERO DE ULTIMA HORA

INFORMACIONES NACIONALES E INTERNACIONALES

DE 9.00 A 9.30
RADIO PARA TI (880 Kc.)

EL CRITERIO POLITICO

UN PROGRAMA SENSACIONAL

ANTONIO CABEZAS HIJO,
a quien interesa **HACE SABER**

que ha encomendado al Lic. Guillermo García Valverde la gestión de las respectivas diligencias legales a fin de que se devuelva a su verdadero dueño una suma de dinero que hace algunos días dejó extraviada en su establecimiento comercial denominado La Ranchera de esta plaza un sujeto desconocido en estado de ebriedad y que según referencias no confirmadas se llama Julio Mena Estrada.

San José, 7 de Noviembre de 1947.

Automovilismo

LA ENFERMEDAD ENDEMICA DEL CHOQUE

Interesante de la revista "ROTARIA" producto de la pluma de un reportero ALEJANDRO JOHNSON, hago las siguientes consideraciones impresionado por una serie de accidentes que han tenido lugar entre gente tan conocida y allegada a mí, que mi propia secretaria que escribe estas líneas fue una de tantas víctimas de la impericia del Chofer de un camión en que viajó.

Aparte de las consideraciones que hace Johnson a propósito de la falta de sentido de responsabilidad que demuestran los jóvenes en el manejo de camiones y automóviles, es de acentuar la falta de energía de las autoridades que no plegan permisos para conducir camiones con gran número de pasajeros, a principiantes que solamente llenan requisitos elementales para que les den las licencias. El mal está en que con un poco de dinero se suple la pericia y las licencias son otorgadas ampliamente.

Mi deseo es desarrollar el sentido de responsabilidad en quienes manejan automóviles, lo errar que teniendo unos minutos de reflexión provocada por mis razonamientos, se den cuenta del enorme peligro en que están tanto el que lleva un camión o un auto como los que son llevados por él y a los mismos transeúntes de caminos y calles.

Las primeras reflexiones que debe hacer un individuo que maneja, a quien siempre llamaremos Conductor son las siguientes.

¿Quién soy y por qué guío este automóvil?
¿Cuáles son mis aptitudes para hacerlo?
¿Me he demostrado a mí mismo que nunca fallo?
¿Tengo mis facultades físicas y morales perfectas?

¿No sufro de mareos, somnolencia, debilidad muscular, nerviosidad o dolores de cualquier clase?

¿Qué clase de vehículo llevo? Está este vehículo en perfectas condiciones? ¿Me han demostrado mecánicos competentes que tiene todas sus combinaciones perfectas?

¿Si tiene algunos defectos, podría causar un siniestro?
¿Cuántas personas llevo en el automóvil que guío?

¿Si sufriré un choque pues do imaginar los dolores que sufrirán ellas y yo, por ende, si resultarán heridas o muertas?

¿Tengo dinero para pagar los daños a un accidente si fuera yo el responsable?

¿Estoy dispuesto a pagar dinero o a entrar a la cárcel si por mi impericia me condenaran a ello?

¿En cambio de ese dinero o de esa cárcel, vale la pena el placer que tengo de caminar más o menos velozmente?

¿Qué velocidad me hará llegar comodamente al punto de llegada?

¿Tengo idea de lo que es Velocidad?

Más o menos sé lo que es. Inspirado por un artículo muy velozidad; pero debo acudir a la siguiente fórmula para saber matemáticamente lo que es velocidad:

$F = M V^2$, en la que

La velocidad es la relación del ESPACIO RECORRIDO por un automóvil AL TIEMPO GAS TADO en recorrer ese espacio. De manera que decimos, que es una gran velocidad si el espacio recorrido es muy grande y el tiempo gastado es muy pequeño. Esto se expresa en Matemática por la siguiente fórmula:

V = Velocidad.
E = Espacio.
T = Tiempo.

¿Qué influencia tiene en los choques la velocidad?

El choque es lo mismo que fuerza viva, es decir el impulso de un móvil que se detiene bruscamente, y como es natural y lógico al estar animado de cierta velocidad, esta, se tiene que transformar en algo distinto de movimiento. Se transforma generalmente en fuerza bajo las diferentes formas de ella, como son calor, luz etc.

Esta fuerza viva tiene también su fórmula que es la siguiente:

$F = M V^2$, en la que
F = Fuerza viva.
M = A la masa o peso del cuerpo en movimiento.
V = A la velocidad que lleva este cuerpo por segundo.

Como se puede observar la velocidad interviene pero elevada al cuadrado, quiere decir multiplicada por sí misma. No es sólo la velocidad la que influye al choque, sino el productor de ella por sí misma.

Como ejemplo tomaremos en números redondos el choque de un cuerpo, automóvil o cualquier otro vehículo de 1.000 kilos de peso que camine a 60 kilómetros por hora y que recorre 16.60

Mts. por segundo.
La fuerza viva es: $F = 1,000 \times (16,612 - 1,000 \times 276 - 276,000 \text{ kilos})$.

Es decir que el golpe que dá un camión que pesa 1.000 kilos, detenido súbitamente es un martillazo de 276.000 kilos o un martillazo de 276 toneladas, naturalmente que todos los camiones pesan más de 1.000 kilos y generalmente chocan a velocidades mayores de 60 kilómetros por hr.

RAFAEL SASSOON

TIENE EL PLACER DE ANUNCIAR

a su estimable clientela que habiendo re-

gresado de su viaje, está de nuevo al

frente de su negocio.

EL DR. CALDERON GUARDIA

En la conciencia del Doctor Calderon Guardia — alumbrada la luz de Cristo Jesús — y en sus ojos hay destellos de sinceridad — Hombre de corazón recto — que no le hace daño a nadie que siente las miserias de los pobres y tiende su mano al pueblo sin sentir orgullo ni escrúpulo y así llegar al poder, por su grandeza de alma y sus sentimientos nobles.

a quienes no tenemos y arreglará muchas cosas para bien de su oprimido pueblo — que lo necesita — porque él sabe gobernar con ese corazón tan grande y esa cultura tan refinada que vive en esa existencia preciosa para atender a la humanidad entera.

Es éste, el hombre que necesita Costa Rica — y que Dios lo ha de permitir.

ANA JIMENEZ JIMENEZ
Noviembre, 1947.

Cuando nuestro querido doctor sea Presidente nos dará trabajo
SERIE MUNDIAL.....

(Viene de la Página SIETE)
tros deportistas.

No dudamos de su generosidad y en caso de que usted decida cooperar en esta tarea, le rogamos remitir lo que a bien tenga a don Pánfilo Valverde, Fiscal de la Federación, en el Almacén Solera y Cia., o llamar al

teléfono 4806 para enviar una persona debidamente acreditada por su contribución.

FEDERACION NACIONAL DE BEISBOL

Gonzalo Vargas Aguilar
Presidente.
Carlos H. Lizano
Secretario.

Luis López de Mesa

Una de las figuras más importantes de la América contemporánea es sin duda alguna el doctor Luis López de Mesa, el erudito polígrafo colombiano cuya presencia en el país sacudimos como un verdadero acontecimiento para nuestra intelectualidad.

López de Mesa, quien esta noche a las siete disertará en el Teatro Nacional, es el sociólogo profundo, cuyos estudios en torno a la formación y desenvolvimiento de Colombia le señalaron sitio de honor entre los pensadores del Hemisferio. Quién no ha leído las doctas producciones de su pluma? Quién no le ha seguido a través de su destacada carrera política?

TRAS LOS ASALTANTES DE BARRIO MEXICO

PISTAS DE GRAN VALOR HAN SIDO OBTENIDAS Y SIN DUDA ALGUNA LLEVARAN AL ESCLARECIMIENTO DE ESTA OLA DE ROBOS

A varios miles de colonos asciende el total de los robos cometidos en ese barrio capitalino y es muy posible, en esta semana quedarán sentadas las responsabilidades del caso.

En estos momentos cuando el mundo está pendiente de temas palpitantes como la rusificación de Europa y por extensión de América, o si podría ocurrir lo contrario: la europeización u occidentalización de Eurasia; cuando las tendencias de la nueva educación se hallan en juego para modelar al hombre nuevo de nuestro tiempo con tendencias a la afirmación de los principios sociales; cuando América se aboca a una de sus situaciones definitivas para erigir su dimensión no ya tan sólo en el terreno económico sino de las ideas; cuando se está bastantando la posibilidad de hablar de una cultura

En fuentes de nuestro entero crédito hemos sido informados que las autoridades de investigación ya están sobre la pista de los asaltantes que estaban convirtiendo Barrio México en el Teatro de sus fechorías.

Han sido obtenidas pistas de gran valor que, sin duda alguna, llevarán al esclarecimiento de esta ola de robos.

A varios miles de colonos asciende el total de los ataques cometidos en ese barrio capitalino, y es muy posible que en esta semana quedarán sentadas las responsabilidades del caso.

COMO TIENEN.....

(VIENE de la Pág. PRIMERA)
que no financian con esplendor ni los gastos de sus causas. Ahora sí están dispuestos a desprenderse de su dinero para "salvar" las instituciones democráticas, como si las instituciones democráticas a ellos les importara algo.

Entre ellas está Miguel A. González Camacho, que está haciendo un gran escándalo con respecto a la necesidad de hacer una guerra civil en Costa Rica.

González tiene que pagar ahora en este mes cuarenta y siete mil colones. Es el impuesto sobre la renta y está que echa fuego. Lo que no dice, es que sus utilidades libres de polvo y paja, deducidos todos los gastos que le dió la gana, deducir, montar a cuatrocientos mil colones que salieron del pueblo porque él es un especulador. Ahora la ley le exige que de esa ganancia cuantiosa le devuelva al pueblo cuarenta y siete mil colones, para pagar a los maestros.
De ahí su "patriótica" indignación...

MUNDO SOCIAL

DE REGRESO DE MEXICO, POR LA VIA AEREA



Hemos tenido el gusto de saludar de su viaje de regreso de su viaje de placer y de descanso a la hermana republicana de México, a la bella y guapa señorita Teresita Carballo. "ÚLTIMA HORA" se complace en presentar a la simpática amiga, su cariñosa bienvenida, al mismo tiempo que se alegra mucho de su retorno a la patria

ra americana con miras a proyectarla con nitidez sobre la humanidad. López de Mesa nos trae su mensaje, como si por sus labios hablara el espíritu de América.
Quizás no ha llegado López de Mesa en hora propicia

para que su enseñanza y su prédica prenda en los corazones de los hombres que sienten lo que Ricardo Rojas, el argentino, ha llamado la Eurindia, con su gama de grandes posibilidades. Pero ha de tener seguridad este Grande

del Pensamiento, que por sobre toda circunstancia adversa de tiempo, en Costa Rica se le admira como al representante de la inquietud de la Colombia de valor inmarcesible.
j. a. z.

PEDRO, ANTONIO Y ROQUE FUSCALDO
PARTICIPAMOS AL DISTINGUIDO PUBLICO COSTARRICENSE QUE EL
Edificio Balcón de Europa
ES DE NUESTRA EXCLUSIVA PROPIEDAD, FRUTO DE MUCHOS AÑOS DE LABOR CONSTANTE
AL AGRADECER AL PUBLICO COSTARRICENSE LA HOSPITALIDAD BRINDADA, HACEMOS PATENTE QUE EN NUESTRA CONDICION DE EXTRANJEROS, NUNCA HEMOS INTERVENIDO NI INTERVENDREMOS EN LOS ASUNTOS POLITICOS DEL PAIS.
Por Fuscaldo Hermanos
ROQUE FUSCALDO
SAN JOSE, Noviembre de 5, 1947.

REGISTRO ELECTORAL DE COSTA RICA

CEDULAS Listas para Entregar correspondientes a la CIUDAD de SAN JOSE

Aguilar Solano Juan Luis
 Alfaro Cubero Gonzalo
 Alfaro López Carlos Luis
 Alfaro Umaña Rogelio
 Alfaro Zumbado José Joaquín
 Alvarado Alvarado Mario
 Alvarado Cantillo Maximino
 Amez Alfau Erasmo Alfonso
 Araya Levia Bartolo
 Araya Miranda German
 Arce Carvajal José
 Ardón Moya Francisco
 Artavia Solano Rodrigo
 Barahona Carmona Fernando
 Barreda Llavez Justo
 Benavides Gutiérrez José
 Bermúdez Meléndez José
 Blanco Montero Roberto Efraín
 Bonilla Castillo Juan
 Burgos Montoya Felipe
 Calderón Ceciliano Jorge
 Calvo Arguedas Fernando
 Campos Masís Ignacio
 Carballo Wedel Sergio
 Cartín Cartín Sacramento
 Carvajal Carvajal Carlos Luis — Conocido como Carvajal Solano Carlos Luis
 Carranza Arazú Antonio
 Castro Alpizar Constantino
 Céspedes Manao Hermógenes
 Coto Chacón Carlos Alberto
 Cubero Leiva Bolívar
 Chaves Vargas José Wilfrido
 Delvo Chacón Jorge
 Federspiel Kreutzwald Hubert
 Fuenstas González Librado
 Gamboa Sandí Domingo

Garbanzo Ramírez Oscar
 García Corella Manuel Ricardo
 García Jiménez Sergio
 Garita Cubillo José Antonio
 Gómez Mora José Francisco
 Gómez Rothe Luis Alfredo
 Gómez Villalobos Ramón
 González González Isaías
 González Marchena Leopoldo
 González Vargas Carlos
 González Vargas Virgilio
 González Zeledón José Luis
 Guevara Esquivel Gonzalo
 Hernández Montero Rafael
 Hernández Sancho José Manuel
 Herrera Echeverría Agustín
 Hidalgo Delgado Ismael
 Hidalgo Paniagua Manuel Antonio
 Hidalgo Quesada Aristides
 Jiménez Mata Carlos Luis
 León Camacho Joaquín
 López Abarca Baltazar
 López Orozco Rolando
 Lorenzo Brenes Fernando
 Loria Céspedes Rafael Angel
 Loria Sáenz Edgar
 Marín Grandós Fernando Guillermo
 Maroto Brenes Rafael Angel
 Masís Bonilla José Joaquín
 Meléndez Mora Manuel
 Monge López José
 Montero Brenes Manuel
 Montero Zamora Gil Juan
 Mora Esquivel Carlos María
 Morales Alvarado José Ramón
 Morales Morales Juvenal (conocido como Morales Campos Juvenal)
 Muñoz Delgado Fernando

Muñoz Vargas Oscar
 Murillo Zamora Edwin
 Naranjo Romero Manuel Angel
 Navarro Madrigal Buenaventura
 Olsen Solano Eduardo
 Oviedo Porras Tiburcio
 Oviedo Vargas Luis
 Palomo Meléndez Arturo
 Pérez García Ricardo
 Pinto Hernández Rodrigo José
 Pochet Pacheco Miguel
 Porras Arguedas Moisés
 Portuquez Carvajal Jorge
 Quesada Orozco Fabio
 Ramírez Soto Edwin Augusto
 Ramos Ramos Jorge Enrique
 Rivera Aymerich Fernando
 Rivera Brenes Jesús
 Rivera Rivera José (conocido como Rivera Morales José)
 Rodríguez Campos Mario Francisco
 Rodríguez Jiménez Marciano
 Rojas Ramírez José Guillermo
 Romero Barquero Jorge
 Sáenz Cubero Hernán Ramón
 Salas Monge José Angel
 Sánchez Sánchez Alfredo Fernando
 Sánchez Segura Ovidio
 Saravia Córrales Rafael Carlos Luis
 Smith Harris Oscar
 Solano Fernández José Héctor
 Soto Barboza Eloy
 Soto París Juan
 Suños Leal Marco Tulio
 Tellini Milliani Juan
 Vargas Jiménez Teodórico
 Vargas Méndez Malaquías
 Vargas Salazar Israel

DISTRITOS DE SAN JOSE y Cantones, Alajuelita, Tibás, Montes de Oca y Curridabat

Acosta Montero Benjamín
 Aguilar Hernández Eli
 Aguilar Moya Carlos Luis
 Alvarez Sibaja Clodomiro
 Araya Mora Ricardo
 Bermúdez Mora Víctor Manuel
 Bolaños Ramírez Felipe
 Carvajal Mora Nazario
 Carrillo Sánchez Juan
 Castro Ramírez Rafael Otón
 Cordero Umaña Francisco
 Díaz Zúñiga Ismael
 Fallas Monge Eloy
 González Chanto Delfín

Hernández Rodríguez Carlos
 Ibarra Troyo Emilio
 Jiménez Pérez Natalio
 Loiza Cedeño Miguel Angel
 Madrigal Blanco Otoniel
 Mejía Mejía José — conocido como Mejía Núñez José
 Mesén Vargas Manuel
 Monge Campos Julio
 Montero Herrera Rubén
 Morales Morales Israel
 Navarro Tencio Manuel Antonio
 Páez Sánchez José Antonio
 Peña Oviedo Manuel

Peñaranda Chaves José
 Picado García Jorge Enrique
 Porras García José Casimiro
 Portilla Portilla José
 Ramírez Vargas Miguel Angel
 Rodríguez Arce Federico
 Salazar González Sérvulo
 Sánchez Umaña Jorge
 Sequiera Esquivel Andrés
 Soto Montero Enrique
 Tesorio Chinchilla Claudio
 Toso Mata Víctor Manuel
 Vargas Acuña Juan Bautista
 Zúñiga Quirós Marcelo de Jesús

5 DE NOVIEMBRE DE 1947

LOS ASESINOS.....

(VIENE de la Pág. PRIMERA)—sonas que militan en la oposición quienes asesinan, por acá sus corifeos, indudablemente aconsejados, de cerca por los nazis que están detrás de ellos, contradicen a su propio jefe y se presentan como víctimas.

¿Qué conclusión se saca de todo esto? Una conclusión demasiado clara. Que Otilio Ulate, el candidato presidencial, no es nada en la oposición. Es un pobre instrumento, lamentable mampara de intereses negros que él no puede controlar. Eso es lo que, en esencia, se desprende de la declaración que,

allá, lejos de sus consejeros, ha dado al calor de las noticias que le llegaron de Costa Rica. No quisieramos llamar a don Otilio pobre diablo. Pero nos sentimos tentados de hacerlo.

¿Y pensar que un hombre que no ha podido ni condenar públicamente los atentados terroristas porque, como él lo reconoce, son sus genitas, quienes los cometen, ni puede controlar a quienes los están convirtiendo en jefe de pandilleros homicidas, pretendiendo llegar a ser Presidente de la República! ¿Qué sería de esta República en manos de este pobre señor!

JUAN MIRAVALLES

INDINACION CONTRA.....

(VIENE de la Pág. PRIMERA)—má, enconados y malignos, de don León. Quien se hace aparecer diariamente retratado al lado de la efigie de don León Cortés es su peor enemigo. Del subconsciente se él salen las más villanas calumnias contra su memoria sagrada.

 FALSA LA ENTRADA.....

(VIENE de la Pág. OCHO)—que Ulate se opuso a que se les pagaran son ulatistas contra toda lógica? Pues ni los ulatistas que estuvieron en el acto público, ni los maestros ulatistas de la Escuela Jesús Jiménez vieron nada. Sólo los

CAMPAÑA DE MOVILIZACION JUDIA EN PALESTINA

JERUSALEM, 7. UP. — Ocho grupos judíos lanzaron una campaña de movilización a las doce horas de tener pruebas de que los árabes estaban reclutando hombres en Palestina. Dichos grupos han pedido a todos los judíos de tierra santa que acudan al llamamiento. Los agrupaciones terroristas judías Irgun y Stern no están incluidas en los ocho grupos mencionados. *****
 El informante de La Hora, el periódico de Ventura pero que no la tiene cuando trata de informar, porque lo que hace es mal informar a su propio partido.

GRAVES ATAQUES A BLUM

PARIS 7. —(UP).—El órgano matutino del partido comunista francés "L'Humanité" continúa hoy su campaña contra el ex primer de Francia, León Blum y contra los Estados Unidos, alegando que el viaje de Blum a Washington en mil novecientos cuarenta y seis en busca de un empréstito norteamericano, dió por el resultado el avasallamiento de Francia. Dijo "L'Humanité" "Los trabajadores franceses nunca pensaron en rehusar la ayuda norteamericana. Su acusación contra Blum está basada en el carácter humillante de las condiciones aceptadas por Blum".

Anúnciese en ULTIMA HORA

EL PROXIMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

Dr. Don Rafael A. Calderón Guardia

Visitará la progresista Ciudad de

SAN ANTONIO DE BELEN

EL PROXIMO DOMINGO 9 de Noviembre a las 10 de la MAÑANA.

EN DONDE SE EFECTUARA UNA GRANDIOSA ASAMBLEA

PONDRA DE MANIFIESTO QUE ES UNO DE LOS BASTIONES DE LA VICTORIA DEL PUEBLO LIBRE!!



Ricardo Moreno Cañas y Víctor Ml. Cañas Frutos

HEREDARON LA HOMBRIA DE BIEN Y LA HONRADEZ DEL GENERAL CAÑAS

Como me lo contaba un diputado hace poco, a Cañas Frutos no hay dinero suficiente en el mundo para comprarlo, porque es honesto y es honrado como ninguno

EL JEFE DE LA OPOSICION CONSIDERA MAS IMPORTANTE UNA DE SUS MAQUINAS QUE LA VIDA Y LAS OBRAS DE LOS COSTARRICENSES

Otilio Ulate no puede ni podría sentir el dolor de los hogares costarricenses en donde se ha clavado la pena a consecuencia de los atentados que han dejado saldo trágico de vidas, de heridos y de destrucción material por toda parte, dice en brillante artículo CORINA RODRIGUEZ

caron una bomba en el carro de Manuel Mora. Néstor Zeledón, según la Dra. De Cid Pérez, eminente profesora y escritora cubana, contratada por la universidad de Argentina, es un artista de fama internacional, pero para un capitalista de la talla del Sr. Ulate, las obras hechas por Néstor no valen, ni la salud de sus hijos es digna de tomarse en cuenta; y por eso su pluma no censuró nunca a los que destruyeron las esculturas de un gran hombre y causaron la enfermedad de uno de sus hijos, a quien atendió el Dr. Cordero.

Don Otilio no puede sentir tampoco el dolor de los heridos que tenemos en el hospital, ni la angustia de la madre de Elia Jiménez, directora de la escuela de Mata de Platano, ni la orfandad de los hijos de Juan y de Jacobo Smith porque su tesis es la capitalista y para él lo que vale, según sus palabras, puesto que lo de

LA TRIBUNA no es nada comparado con lo del Diario, es la propiedad y no la vida humana.

De hoy en adelante por sólo esta afirmación, ningún pobre debe militar en las filas del ultratismo, donde tengo amigos que estimo y que sé que no aprueban los métodos empleados por los anticleronistas que a-

terrorizan y matan a sus conciudadanos.

La justicia se encargará de descubrir a los malhechores y el gobierno tiene la obligación de castigarlos y de castigar a quienes irrespetan a las autoridades y tratan de ensuciar la vida del juez, don Víctor Manuel Cañas, que con su conducta ejemplar en el ejercicio de su profesión, ha honrado al General Cañas, de quien es descendiente.

El Dr. Ricardo Moreno Cañas y el juez don Víctor Manuel Cañas Frutos ambos descendientes de uno de los hombres más ilustres de Costa Rica, han sido los que más brilla le han dado a su distinguida familia, inclinada siempre al bien y de fensora de los humildes.

Dicen que a don Víctor Manuel lo han amenazado, así como en otra ocasión, según un



CORINA RODRIGUEZ

diputado amigo mío, alguien que se lo comprara pero no hay bastante oro en Costa Rica para comprar a Víctor Manuel Cañas ni armas para hacer que su conciencia se manche.

CORINA RODRIGUEZ

FERNANDO MADRIGAL....

VIENE de la Pág. PRIMERA- te importador, el cargo de director de la oficina de cuotas.

Esta oficina de cuotas propició la campaña contra los desórdenes de la Administración Calderón Guardia porque con base en el cargo que ocupaba en ella está, "depurador" de nuevo cuño, hizo muy buenos negocios.

Es primo hermano del señor Presidente de la República y en este Gobierno sus negocios tampoco han ido mal.

Se hizo "getuista" cuando creyó, en un momento que el señor U-

late iba a ganar las elecciones. Eso no es extraño en Fernando Madrigal Antillón.

Lo que ha extrañado a algunas personas de la oposición es que los altos dirigentes de la oposición lo hayan acogido con grandes honores, lo que demuestra entre otras cosas que sus predicciones contra la inmoralidad y los desórdenes administrativos, no son sinceros sino que son puras mentiras.

Tales los comentarios que se hacen a la firma de Fernando Madrigal Antillón puesta en el manifiesto de los altos jefes de la oposición.

MENSAJE DEL COMUNISMO FRANCÉS A STALIN

PARIS 7. —(UP).—El diario matutino parisiense "L'Humanité" órgano de partido comunista francés, publica hoy el texto del mensaje dirigido por los comunistas franceses al premier Stalin de Rusia. El mensaje califica a Stalin de Portaestandarte de las fuerzas democráticas, que están resultando a frustrar los planes esclavizadores de los imperialistas y de los instigadores de guerras".

TEATRO LATINO

HOY 7 y 9 p. m. Niños... C 1.00 Grandes... C 2.00
SIGUE EL CANONAZO ATOMICO
DOBLE ESPECTACULO... ¡SENSACIONAL!
1º—Emilio Tuero en la Gran Producción:
"DOS MEXICANOS EN SEVILLA"
2º—Segunda Gran Presentación del Colosal MAGO:
"HUDINI"
En su temerario número que fué la admiración del público asistente en la función de anoche. NO LO PIERDAN!



NOVIEMBRE 9 • ESTADIO NACIONAL • NOVIEMBRE 9

FEDERACION NACIONAL DE FUTBOL — LIGA MENOR

Gran Acto de Clausura del Campeonato 1947

8.30 hrs.—1º—DESFILE DE LOS EQUIPOS DE LAS TRES CATEGORIAS: MOSQUITO, INFANTIL, JUVENIL. 2º—TRES INTERESANTES ENCUENTROS ENTRE CAMPEONES Y SUB-CAMPEONES DE CADA CATEGORIA. SR. DEPORTISTA: ¡NO FALTE USTED! ADMIRE LAS FUTURAS ESTRELLAS DEL FUTBOL Y ESTIMULE CON SU PRESENCIA AL DEPORTE MENOR

PRECIOS: Sombra, General..... \$ 1.00 Sol, General \$ 0.50 NO HAY ENTRADAS DE FAVOR

LIBERTAD Y TRES RIOS EL DOMINGO

Como no hay partidos de primeras divisiones en el Estadio Nacional se considera que mucha afición se trasladará a esa veñena población a presenciar este sensacional partido de balompíe

Como para que la afición no se quede sin ver futbol mayor el domingo, los poderosos cuadros Libertad e Independiente jugarán a las diez de la mañana en la Plaza de Tres Rios. Se trata de dos cuadros cuya potencialidad

nadie puede discutir, por lo que se considera que gran número de aficionados se trasladarán el domingo a esa población a ver las incidencias del encuentro. Ambos cuadros jugarán en honor del señor Presidente de la República.

EMILIO CASTRILLO HOSPITALIZADO

El valiente pugil nacional tuvo que ser hospitalizado ayer debido a un fuerte golpe que recibiera en la cabeza, y los médicos que lo atendieron creen que posiblemente tenga el cráneo fracturado

Como consecuencia de los fuertes golpes que recibiera a manos del peligroso boxeador negro George Cox, el destacado pugil nacional Emilio Castrillo tuvo que ser hospitalizado ayer. Su estado es de suma cuidado, pues todo parece indicar que hay una fractura del cráneo. El golpe más

peligroso que recibió el ex-campeón fué en el tablado del ring, al caer a consecuencia del último derrochazo que le propinara el negro. Formulamos votos por el pronto restablecimiento del destacado deportista y gran caballero que es Emilio Castrillo.

SERIE MUNDIAL DE BEISBOL AMATEUR EN CARTAGENA

Señor Coronel doctor Guillermo Arroyo. Ciudad.

Distinguido señor: En los primeros días de diciembre próximo tendrá lugar en Cartagena, Colombia, la Novena Serie Mundial de Beisbol Amateur, a la cual ha sido invitado

nuestro país. Gracias a las facilidades que nuestros jugadores han tenido en los dos años anteriores para participar en estas series, el beisbol acusa un gran adelanto y está llamado a llegar a un nivel muy alto, si como hasta ahora, se les brinda a los peloteros costarricenses la oportunidad de competir con los me-

SAN JOSE y LIMON NUEVAMENTE el DOMINGO

Competirán las selecciones de la costa y de esta capital para contribuir al fondo de ayuda para la Embajada Tica de Beisbol que irá a Cartagena

Señor Redactor Deportivo de ULTIMA HORA. Ciudad.

Estimado señor: La Federación Nacional de Beisbol le ruega poner en conocimiento de los aficionados, que el domingo nueve de los corrientes, a las diez horas, tendrá lugar el nuevo encuentro entre las Secciones de San José y de Limón. Como el anterior, el producto de este juego se destinará al fondo

de ayuda para la embajada de beisbol que irá a Cartagena, Colombia.

Dado lo interesante del juego y la calidad de las novenas que se enfrentarán, no dudamos de que el público presenciara uno de los mejores duelos de bates del año. Soy de usted con toda consideración, muy atento servidor,

MIGUEL BLANCO Q. Secretario de Correspondencia

Futbol de anoche en México: ESPAÑA 3 — AMERICA 2

Los poderosos equipos jugarán a las diez de la mañana en la Plaza de Tres Rios, en honor del Presidente de la República

Anoche jugaron en el Parque Asturias por el Campeonato Profesional Mexicano de Futbol los fuertes cuadros España y América. Los hispanos han venido jugando flojamente al extremo de que después de ser uno de los más poderosos y estimados equipos aztecas, hoy viene ocupando casi la cola. Pero en sus últimos

juegos, han evidenciado un gran mejoramiento, que tuvo su culminación anoche al derrotar al fuerte América por tres contra dos.

Con los cremas jugaron Chumpli Zeledón y Carlos Alvarado, y el partido se calificó como uno de los más reñidos del actual campeonato.



Deportivo TACA vs. Unión Deportiva Tibaseña

BASKET MENOR PARA EL DOMINGO

CAEGORIA INFANTIL: Liceo de Costa Rica vs. Escuela la Porfirio Brenes. Saprissa vs. Juan Rudin B. Huraacán vs. Seminario. CATEGORIA JUVENIL: Huraacán vs. Liceo de Costa Rica.

Estos juegos se realizarán a las dos de la tarde en el Estadio Mendoza.

José Antonio Echeverría.

Estos juegos se realizarán a las dos de la tarde en el Estadio Mendoza.

Este año se están confrontando muchos dificultades económicas para financiar el viaje de nuestros muchachos, y es por ello que recurrimos a todos los buenos deportistas como usted para que nos ayuden con cualquier suma, por modesta que sea, a fin de que no se pierda esta nueva oportunidad que, se ofrece a ustedes. (Pasa a la pag. TRES

Las Primeras y Reservas de ambos Centros Deportivos jugarán el domingo en San Juan de Tibás, en una gran mañana deportiva

El domingo estará de plácemes la afición tibaseña porque tendrán una gran mañana futbolera. La Unión Deportiva Tibaseña recibirá la visita de las dos divisiones del Deportivo Taca, que bajo la dirección del incansable deportista don Pedro Quince vienen preparándose desde hace al-

DOS PARTIDOS DE PRIMERAS ESTA NOCHE EN EL MENDOZA

En un programa extraordinario se presentarán dos eventos del Campeonato mayor de baloncesto: 7:45—LIBERTAD vs. UNVERSIDAD y a las 9:15—ORION contra LICEO DE COSTA RICA

Esta noche sigue adelante el desarrollo del campeonato mayor de basket masculino en un programa extraordinario. Se llevarán a cabo dos partidos de primeras: Primeramente a las siete y cuarenta y cinco, jugarán Libertad contra Universidad, en un interesante partido en el que lu-

gún tiempo. A las ocho y media jugarán las Reservas de ambos centros y a las diez y media saltarán al campo las fuertes primeras de Taca y Tibás, en un coitejo de gran interés. Se le brindará un homenaje al distinguido empleado de la Taca, don Fernando Pérez.

cen como favoritos los albinos. El segundo juego lo cumplirán los veloces oriones contra el Liceo de Costa Rica, en coitejo que por las características de ambos quintetos tendrá que ser interesante. Lucen como favoritos los azulgranas.

—Esta Noche— ESTADIO MENDOZA CAMPEONATO NACIONAL DE BASKET BALL 6.45—Segundas Divisiones: NORMAL B. vs. SAPRISSA Arbitro: C. PRADAY LIZZELOH PRIMERAS DIVISIONES 7.45 P. M. —Esta Noche— LIBERTAD vs. UNIVERSIDAD Arbitros: A. FRANCO y M. GOLCHER 8.45 P. M. —Esta Noche— ORION vs. LICEO Arbitros: A. MATA y E. SEQUEIRA

LA CAUSA DE DREYFUS ERA LA CAUSA DE LA HUMANIDAD PROGRESISTA

LA CAUSA DE APESTEGUI ES LA DE LA REACCION ENJUICIADA POR EL PUEBLO DE COSTA RICA

Comparar a Dreyfus, acusado por ser judío, con Apéstegui, falangista anti-judío, es como comparar la noche con el día

HERMANO DE FERNANDO VALVERDE, ORGANIZADOR DEL COMLOT PARA ASESINAR AL DOCTOR CALDERÓN GUARDIA E INSTIGADOR DEL TERRORISMO, HACE UNA COMPARACION SIN SENTIDO: DREYFUS PRECISAMENTE FUE ACUSADO POR LOS APESTEGUIS DE SU TIEMPO

El doctor Carlos Luis Valverde, hermano de don Fernando, el organizador del complot para asesinar al doctor Calderón Guardia y el instigador de actos terroristas, nos viene hoy en "Diario de Costa Rica" comparando el caso de Otilio Ulate, al conductor del proceso que los tribunales comunes siguen contra Apéstegui y compañeros con el "Yo Acuso" de Emilio Zola, en el caso de Dreyfus.

Más adelante el doctor Valverde tiene frescura. Comparar el caso de Zola, que se levanta contra los prejuicios raciales en nombre de los cuales se quería condenar al judío Dreyfus, con el caso de una organización de asesinos terroristas a quienes se sigue un proceso en los tribunales de justicia, es como comparar el día con la noche la luz con la oscuridad. En Costa Rica están procesados legalmente, por tribunales competentes, con todas las posibilidades de defensa legítima a su alcance, un puñado de criminales. En Francia se trató de condenar arbitrariamente a un judío, por el solo delito de serlo y sus perseguidores pertenecían a la misma causa que los Valverdes y Apésteguis en Costa Rica.

En Costa Rica quienes levantan la bandera del antisemitismo son los falangistas como Apéstegui, y en general las fuerzas predominantes en el campo de la oposición. La causa de Dreyfus era la causa de la Humanidad progresista contra la reacción troglodítica; la causa de Apéstegui es la causa de la reacción enjuiciada por el pueblo costarricense en su lucha secular contra la opresión. Apéstegui pertenece a la opresión, Apéstegui era un hombre discriminado por los Apésteguis de su tiempo.

"LA HORA" ANUNCIA UN ATENTADO CONTRA EL PALACIO ARZOBISPAL

LO ANUNCIA EN BROMA; PERO LAS BROMAS DE "LA HORA" HASTA EL MOMENTO TODAS SE HAN CONVERTIDO EN TRAGICAS REALIDADES

En broma, hace seis meses, dijo que cualquier día llegaría al seno de San Pedro, el portero del cielo, el vocero caldero-comunista LA TRIBUNA

Algunas personas de arraigados sentimientos católicos se han acercado a nuestras oficinas para pedirnos que llamemos la atención de un anuncio que hace "La Hora". Dice ese periódico, como en broma, que se prepara un atentado dinamitero contra el Palacio Arzobispal.

ses, ese periódico dijo que "cuál quier día el vocero calderocomunista—La Tribuna—volaría hasta San Pedro, el portero del Cielo". Y así fue. Ahora se dice en broma lo mismo del Palacio Arzobispal. Lo católicos que han venido a conversar con nosotros al respecto creen que no se debe descuidar la vigilancia sobre los terroristas, de cuyos intentos hasta el momento, La Hora está muy bien informada...

EL ACTO TERRORISTA CONTRA "LA TRIBUNA"

El acto terrorista perpetrado en contra del diario LA TRIBUNA, ha llenado de verdadera indignación al pueblo entero de Costa Rica. Este ha sido el acto culminante de la barbarie americana. El atentado criminal llevado a cabo el domingo por la noche pone al Gobierno de la República ante la disyuntiva de imponer la paz por medio de los recursos que tiene al alcance de sus manos o de que el incendio tome proporciones gigantescas. La ciudadanía ha venido implorando medidas de seguridad y protección por medio de la acción inextinguible, recta y justiciera de la Vindicata Pública. El plazo se está venciendo y si esa protección para las vidas y haciendas no se produce, el pueblo se la tiene que procurar por mano propia, ante el impensable de las circunstancias.

banda de malhechores, se llenan de alegría con semejante estímulo y se preparan a dar el siguiente golpe sin el más leve escrúpulo.

Es evidente que el Gobierno tiene conocimiento pleno de quienes son los verdaderos culpables del estado de cosas que estamos padeciendo. Por eso hemos estado esperando el castigo merecido. El pueblo entero ha estado en espera de ese castigo. Aún lo espera, pero de no producirse, las cosas pueden ser funestas.

Porque el público está pidiendo a gritos justicia y quiere linchar en las calles a los criminales. Yo creo sinceramente que los hechos del domingo pasado son todos dolorosos y condenables; pero los ataques del público hacia los periódicos de oposición son producto de la ira del pueblo, ya cansado de pedir sanción y de pedir justicia.

Todos los actos de violencia tienen mi desaprobación, así como la de toda persona sensata, pero la agresión cobarde, a mansalva, traicionera y buscando el escudo del anonimato, produce indignación y los que no pueden controlar sus impulsos de venganza, cometen a veces desacatos. El Partido Republicano Nacional no prohíba actos que no sean los que aconseja la cordura, pero sí espera del señor Presidente de la República una acción inmediata y un procedimiento sin contemplaciones, en con-

ULTIMA HORA

FALSA LA ENTRADA DE ARMAS a las escuelas de que habla La Hora

ESE PASQUIN UNA VEZ MAS LANZA UN INFUNDO EN PERJUICIO DE LOS ALTOS INTERESSES QUE PRETENDE DEFENDER

Si se hubieran metido armas a la Escuela Jesús Jiménez de Cartago como asegura LA HORA, la responsabilidad recaería sobre la Junta de Educación de Cartago que es integramente ulatista. Las armas que pudieran meterse en esa escuela, no serían las del Gobierno, sino las del ultratismo que está ensangrentando al país

SIENDO LA MAYORIA DE LOS MAESTROS DE ESA ESCUELA ULATISTAS, ALGUNOS DE ELLOS DE LOS QUE ALLA EN CARTAGO LLAMAN "RABIOSOS", ESTOS ELEMENTOS SON LOS MEJORES TESTIGOS DE QUE NO SE HA METIDO NI UN RIFLE DE PALO A ESA ESCUELA QUE AYER CERRO SUS PUERTAS EN UN ACTO PUBLICO AL QUE ASISTIO NUMERO SO PUBLICO

Ayer publica, como de costumbre, La Hora, una información en absoluto carente de veracidad y sobre todo malintencionada. Quiere hacer aparecer los planteos de enseñanza como si estuvieran siendo militarizados. A ese efecto, dice que en la Escuela Jesús Jiménez de la ciudad de Cartago fueron introducidas armas en cantidad. Estas armas las debe haber visto muy bien un señor Villanueva que es miopie y que es el corveel que tiene el ultratismo en Cartago. Pues bien, lo que dice

La Hora no es más que un infundio. Pero lo curioso es que se viene contra los mismos intereses que trata de defender ese periodiquito amarillo. Resulta que la única entidad que controla los edificios escolares de Cartago, puesto que ya terminaron sus labores del corriente año las escuelas de esa ciudad, es la Junta de Educación y la Junta de Educación de Cartago es integramente ulatista. Por consiguiente, de haber entrado armas allí, ha sido con

la anuencia de la Junta y como ésta es ulatista, es imposible creer que ese organismo hubiera autorizado la entrada de armas del gobierno o de cualquier entidad que no fuera el ultratismo. Así es que si en verdad hubiera habido entrada de armas a la escuela Jesús Jiménez habrían sido las del ultratismo, que viene empeñado en la campaña de terror y de llenado de sangre al país.

Finalmente, nos dicen nuestros informantes, ayer en la mañana se verificó el acto público de la Escuela Jesús Jiménez y asistió una inmensa cantidad de personas, muchas de ellas ulatistas. Vieron éstas las famosas armas de que habla La Hora? Las vieron los matros de esa escuela que olvidados que gracias al Partido Republicano Nacional hoy gozan de sueldos que jamás sonaron —(Pasa a la página CUATRO

Yo estoy en contra de todo lo que vaya en detrimento de nuestras normas democráticas y que sirvan para falsear nuestras instituciones Republicanas. Condeno el atentado en contra de LA TRIBUNA y todos los atentados

JOSE RAFAEL CALVO MADRIZ Turrialba, Nov. 4 - 1947.

VANGUARDISTAS: de Colima, de San Juan y de Cinco Esquinas

POR ESTE MEDIO QUEDAN CONVOCADOS A UNA REUNION HOY VIERNES 7 DE NOVIEMBRE A LAS SIETE DE LA NOCHE EN EL SALON DE CINCO ESQUINAS

URGE LA ASISTENCIA DE TODOS: MILITANTES Y SIMPATIZANTES.